

Ministère du Tourisme

Réunion de l'observatoire du tourisme

Publication : 27 avril 2017

La ministre du Tourisme, Nicole Bouteau, a présidé la réunion de l'observatoire du tourisme qui s'est tenue jeudi à la Présidence. Créé par un arrêté du 10 août 2016, l'observatoire est un outil collégial de co-pilotage du développement touristique, préconisé par la Stratégie de développement du tourisme de la Polynésie française 2015-2020.

Plateforme d'échange et de concertation, cet observatoire est composé principalement de professionnels des différents secteurs touristiques (transports, hébergements, agences maritimes et de voyages, activités nautiques, subaquatiques et culturelles), mais aussi de l'ISPF, l'IEOM, d'Aéroport de Tahiti, de Tahiti Tourisme, et du service du Tourisme qui est en charge de son animation.

Au cours de cette séance, ont été présentés le bilan statistique de la fréquentation touristique 2016, ainsi qu'un point des premiers mois de l'année 2017, l'état d'avancement des révisions de la réglementation, un état des actions mises en œuvre dans le cadre de la stratégie de développement du tourisme et enfin un point sur les différents financements publics liés au tourisme.

Les débats ont permis de confronter les réflexions et de faire converger les visions sur les risques encourus par la destination, les actions structurantes à mener, les outils de pilotage, et aussi d'anticiper sur les évolutions des marchés pour les trois prochaines années. Le tourisme en provenance de Chine, les opportunités dans la croisière, le marché européen, la politique de développement des hébergements touristiques, l'ouverture de nouvelles offres d'activités terrestres ou nautiques, le benchmarking permanent d'autres destinations ou encore de nouveaux canaux de promotion audiovisuels dédiés à Tahiti sur le marché hexagonal, ont ainsi été évoqués ou présentés successivement par les professionnels et membres de l'observatoire.